

新中國建国六十周年祝い 在日僑胞一千人余が団欒

聯合総会・新僑会が共同で慶祝晚会

日本華僑華人聯合總会（符易亨会長）と日本新華僑華人会（略称：新僑会、陳玳珩会長）は九月二十五日晚、東京のホテルニューオータニ「芙蓉の間」で盛大かつ賑やかな「中華人民共和国建国

60周年慶祝晚会」を共催し、新中国成立60周年を熱烈に祝った。

招きに応じて慶祝晚会に出席した崔天凱駐日大使は、席上挨拶に立ち、中国国内の良い情勢を紹介するとともに、在日華

僑華人が長期にわたり、祖国を支持し、祖国に貢献してきたことに感謝を

表明した。そして、在日華僑華人は日本で最大の外來民族になつており、みなさんが引き続き祖国の事業の発展に関心と支

持を寄せ、日本人民と仲良く付き合つと同時に、中日両国の交流・協力の

ために新たな功績を立てるよう希望する」と述べた。

符易亨日本華僑華人聯合總会会長は挨拶で、「海外

会長は挨拶で、「海外に居住する者として、われわれは誰もが祖国の繁

榮と進歩を誇りに思い、誰もが中華民族のすばら

しい将来に勇気づけられ、自らが担っている使命に榮誉と誇りを感じている」と述べた。

が会場を舞う。

陳焜旺日本華僑華人聯合總会名誉会長が新中国建国60周年を祝つて乾杯の音頭をとつた。

慶祝晚会は全員が「歌

「今日の中国の巨大な変化に、すべての海外華僑華人が誉れと誇りを感じている。国庆節を祝つこの佳き機会に、新老華僑が一堂に会し、共に新中国の成立60周年を祝つことは、新老華僑團結協力の新たな一ページを開く

「新しい時代に向かう」を熱唱し、慶祝晚会を盛り上げた駐日中国大使館合唱団（中央は崔天凱大使）

「新しい時代に向かう」を歌つて、祝賀の誕生ケーキに六十個の灯籠をともし、崔大使と華僑人団体の代表らがロー

ソクの灯を吹き消すと、中日両国の人団体が最も大きい二つの華僑華

聯合總会と新華僑の日本新華僑華人会は、日本で最も大きな五星紅旗がかかるがす太鼓の激しく力強い響きとともに開幕し、会場正面には56平方メートルの大きな五星紅旗がかけられた。六十人の子供たちが入場し、大きな

慶祝晚会は、会場を盛り上げた。老華僑の日本華僑華人聯合總会と新華僑の日本新華僑華人会は、日本で最も大きい二つの華僑華人団体。今回二大団体がこのように大規模な活動を共同で開催したのは初めてで、出席者は一千人を超えた。

慶祝晚会は全員が「歌

て音楽芸術分野で活躍する華僑華人が次々と祖国の民族色溢れる歌や踊りを披露した。この中で、

参画者のために会場内に「戦後日本華僑の歩み」

を記録した貴重な写真パネル四五枚を展示し、紹介した。

祖国という「強固な後ろ楯」のために少しでも役立ちたいと表明した。慶祝晚会は、会場を盛り上げた。駐日中国大使館合唱団が「新しい時代に向かう」を歌つて、祝賀の誕生ケーキに六十個の灯籠をともし、崔大使と華僑人団体の代表らがロー

ソクの灯を吹き消すと、中日両国の人団体が最も大きい二つの華僑華聯合總会と新華僑の日本新華僑華人会は、日本で最も大きな五星紅旗がかかるがす太鼓の激しく力強い響きとともに開幕し、会場正面には56平方メートルの大きな五星紅旗がかけられた。六十人の子供たちが入場し、大きな雲開氣を盛りあげた。老華僑の日本華僑華人聯合總会と新華僑の日本新華僑華人会は、日本で最も大きい二つの華僑華人団体。今回二大団体がこのように大規模な活動を共同で開催したのは初めてで、出席者は一千人を超えた。

慶祝晚会は全員が「歌



9月25日晚、日本華僑華人聯合總会と日本新華僑華人会が共催した盛大な新中国建国60周年慶祝晚会で、中国獅子舞の登壇に紅包を贈る両会の符易亨会長(左)と陳玳珩会長



「新しい時代に向かう」を熱唱し、慶祝晚会を盛り上げた駐日中国大使館合唱団（中央は崔天凱大使）



国慶60周年慶祝晚会でハープを演奏する彩愛玲さん